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Auxerre	-	RCS,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	21/09/2006	14:26	 	Après-match	 	Lu	1.330	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Retour	sur	les	réactions	de	supporters	auxerrois	après	la	qualification	en	huitième	de	finale	de	l'AJA	aux
dépens	du	Racing.

La	réception	d'une	équipe	de	Ligue	2	n'a,	a	priori,	que	peu	de	chances	d'inquiéter	les	supporters	ajaïstes.	D'autant	que	JPP	avait	annoncé
la	couleur,	ne	faisant	clairement	pas	de	cette	rencontre	une	priorité	:
-Flo	:	«Tant	mieux	si	JPP	n'y	accorde	aucune	importance,	pour	nous	c'est	important,	c'est	le	seul	titre	national	qui	nous	résiste	et	en	cinq
matchs	on	peut	être	Européens	donc	il	ne	faut	pas	négliger	cette	compétition».	
-Pascal	:	«Strasbourg	joue	un	match	très	important	samedi	contre	Le	Havre,	pas	sur	que	les	joueurs	aient	la	tête	au	match	de	coupe
mercredi.	JPP	n'en	a	rien	à	faire	de	la	Coupe	de	la	Ligue,	son	objectif	c'est	la	montée	en	Ligue	1,	point	final,	et	le	fait	d'être	éliminé	de	la
coupe	pourrait	être	bénéfique	pour	Strasbourg	d'un	point	de	vue	fraîcheur	physique	en	championnat».	
-Canard-auxerrois	:	«Un	match	qui	sent	bon	le	turn-over,	et	si	en	plus	les	Strasbourgeois	ne	sont	pas	plus	motivés	que	ça	pour	aller	loin
dans	cette	compétition,	y	a	de	quoi	faire	un	bon	match	et	surtout	pour	la	première	fois,	en	pas	encaisser	de	but	!»

Malgré	ce	certain	désintérêt	exprimé	par	le	coach	strasbourgeois,	l'aura	véhiculée	par	le	Racing	reste	éclatante	sur	les	bords	de	l'Yonne	:
-Florian	:	«Si	Papin	fait	tourner	son	effectif	contre	nous,	ses	joueurs	auront	à	coeur	de	faire	un	bon	match,	d'autant	qu'il	affronte	une
équipe	de	ligue	1».	
-Landers	:	«Ca	va	pas	être	très	facile	contre	eux».
-Damien-aja	:	«Ce	match	ne	va	pas	être	facile	mais	si	l'AJA	l'aborde	dans	le	même	état	d'esprit	et	avec	la	même	qualité	que	lors	de	ces	3
derniers	matchs,	ça	ne	devrait	pas	poser	de	problème.	Mais	il	va	falloir	être	vigilant	et	solide	derrière	car	ce	genre	d'équipe	peut	nous
surprendre	en	marquant	un	but	et	en	tenant	le	score.	Alors	prudence...».

Et	en	y	regardant	de	plus	prêt,	cette	affiche	peut	se	révéler	d'une	importance	toute	particulière.	Midemon	:	«Le	prestige	de	la	coupe	de
France	on	le	connaît	déjà	alors	qu'une	victoire	en	coupe	de	la	ligue	apporterait	un	palmarès	plus	complet	à	l'Aja».

Malgré	cela,	c'est	sous	les	yeux	d'une	petite	chambrée	que	se	déroulera	la	rencontre	(Doc	:	«	Le	stade	est	très	peu	garni»),	la
concurrence	de	France	3	ayant	démotivé	beaucoup	de	supporters.	Et	c'est	à	se	demander	si	les	canaux	hertziens	des	relais	régionaux
n'ont	pas	connu	quelques	perturbations,	tant	le	match	diffusé	en	Bourgogne	semble	différent	de	son	pendant	alsacien.	Premier	exemple,
la	prestation	strasbourgeoise	semble	ne	pas	avoir	été	appréciée	à	sa	juste	valeur	:
-Landers	:	«Victoire	quand	même	méritée	au	vu	des	occasions».	
-Rouxforever	:	«Devant	une	équipe	de	Strasbourg	bien	faiblarde	(en	défense	surtout	-	voir	le	premier	but	auxerrois	-),	incapable	de	se
créer	plus	d'une	occasion	de	but	sur	tout	le	match	(tête	au	ras	du	poteau	en	début	de	seconde	mi-temps),	je	ne	retiens	pas	grand	chose
de	la	performance	de	l'A.J.A.	d'hier	soir».
-Doc	:	«La	défense	de	Strasbourg	est	encore	bien	à	la	rue	sur	ce	coup.	Kahlenberg	marque	presque	en	marchant...	».
-Doc	:	«Grosse	bourde	des	Alsaciens»
-Bonaventure	:	«	Erreur	défensive!»
-Doc	:	«Aucune	occasion	pour	Strasbourg».	
-Landers	:	«Strasbourg	est	bien	en	place	mais	sans	plus.	Et	ils	font	une	belle	bourde	sur	le	but».
-Bonaventure	:	«Le	but	qu'on	met	est	tellement	facile	à	mettre	que	Pieroni	n'a	aucun	mérite».
-Sebaja	:	«On	sent	qu'en	montant	un	tout	petit	peu	le	niveau,	ils	craquent	en	face».

Autre	bizarrerie,	l'ennui	a	gagné	plusieurs	spectateurs,	devant	un	spectacle	jugé	plus	qu'honorable	sous	d'autres	cieux	:
-Medvedev	:	«Match	très	moyen,	j'ai	eu	du	mal	a	m'emballer.	on	ne	retient	que	la	qualification,	et	le	fait	de	ne	pas	avoir	pris	de	buts».
-Taptap	:	«Match	très	moyen,	pas	très	emballant».
-Menez	:	«Avec	tous	les	matches	qui	attendaient	nos	Auxerrois,	il	fallait	se	douter	qu'ils	allaient	chercher	à	s'économiser...	L'essentiel,
c'est	bien	la	victoire	et	la	qualif'!	».

La	description	auxerroise	du	premier	but	a	également	de	quoi	laisser	dubitatif.	Rominet	:	«Strasser	croit	que	Cassard	va	l'avoir	facile
mais	bizarre...	Cassard	ne	sort	pas	!	Pieroni	y	croit,	fonce,	arrive	avant	Cassard	et	but	!	».	Pas	évident	pourtant	pour	un	gardien	de	sortir
plus	que	ça...

Les	commentaires	les	plus	justes	sont	ainsi	l'oeuvre	de	ceux	qui	ont	suivi	le	match	à	la	radio	:

-Taptap	:	«Strasbourg	aurait	presque	mérité	d'égaliser	en	début	de	seconde	période».
-Sebaja	:	«On	n'y	est	pas	du	tout».
-Doc	:	«On	est	resté	aux	vestiaires».
-Bonaventure:	«On	va	se	faire	égaliser	je	sens!».

Et	c'est	dans	l'allégresse	générale	d'une	qualification	en	huitième	de	finale	que	ce	match	s'achèvera.	Lusary	:	«Bien	pour	la	confiance	!».
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